

Communiqué aux médias (24 juin 2025)

La *DANCE!* se prolonge au Musée de la communication

Le Musée de la communication a décidé de prolonger jusqu'au 31 août 2025 son exposition *DANCE!*, en raison du grand intérêt qu'elle suscite. Près de 62 000 personnes l'ont déjà visitée.

Parfois, le monde actuel semble vouloir nous entraîner dans une danse peu réjouissante. À d'autres moments, c'est la danse qui nous permet d'oublier le monde qui nous entoure. Il est en tous les cas prouvé scientifiquement que danser est une source d'émotions positives et tend à nous rajeunir. Ce sont ces avantages que des milliers de personnes découvrent actuellement au Musée de la communication : depuis l'ouverture de l'exposition *DANCE!* en novembre 2024, près de 62 000 visiteuses et visiteurs l'ont parcourue. En raison de l'intérêt marqué que lui manifeste le public, il a été décidé de prolonger cette exposition jusqu'au 31 août 2025.

Avec beaucoup de musique, peu de texte et de nombreuses stations interactives, *DANCE!* invite à explorer sans gêne notre corps en mouvement et l'énergie qui se dégage de la musique et de la danse. « Je suis contente de voir combien les gens jouent le jeu proposé par l'exposition », explique Jacqueline Strauss, directrice du musée. « Des enfants aux personnes âgées à mobilité réduite en passant par les adultes plus ou moins réfractaires à la danse, l'exposition parvient à toucher tout le monde ! »

Visiblement, *DANCE!* déploie ses effets : l'exposition montre de manière très concrète que le fait de danser peut mettre de bonne humeur, gratuitement et à tout moment.

Le Musée de la communication

La manière dont le Musée de la communication propose de découvrir le monde de la communication n'a pas son pareil en Suisse. En 2019, l'établissement bernois a obtenu le Prix du Musée du Conseil de l'Europe pour ses expositions interactives – ce n'est que le troisième musée helvétique à obtenir cette distinction. Fondée en 1907, l'institution a accueilli 140 000 personnes l'an passé.

Le Musée de la communication fait partie du quartier des musées de Berne : dans cet espace urbain, la culture, l'histoire, les sciences, l'art et l'innovation convergent pour produire un mélange stimulant d'impressions et d'émotions.

...

Contact

Musée de la communication
Olivia Dunn
Tél. 031 357 55 32
o.dunn@mfk.ch

Images de presse : à télécharger gratuitement sous <https://www.mfk.ch/fr/medias/medienbilder-06112024>